
 

 

 

 

 
  

後期認証式が行われました 
 
１０月２８日に生徒会/後期専門委員会の認証式が行わ

れました。１年間生徒会長を務めた石井歩那さん(3-4)から

の、後輩達への激励のあいさつで始まり、新生徒会役員、お

よび各委員会の委員長へ青海校長先生より委嘱状が手渡さ

れました。 

生徒会活動は自治活動の柱です。毎日の何気ない日常の

中にたくさんの「当たり前」があります。そこにも多くの委

員会の生徒達の取り組みがあります。新役員となった皆さ

ん、後期専門委員となった皆さん、引き続きよろしくお願い

します。 

さて、今回は新旧生徒会会長２名のあいさつ文も紹介さ

せていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

後期生徒会役員・専門委員長/副委員長（敬称略） 
 

生徒会長   吉住 遥斗   (２年３組) 

生徒会副会長 野﨑 琥太郎（２年２組） 

       佐々木 彩世（１年２組） 

生徒会書記  横山 愛海  （２年２組） 

       森澤 結月 （１年５組） 

生徒会広報  小川 琴音 （２年６組） 

       大原 健吾 （１年６組） 

生徒会会計  鈴木 景都 （２年４組） 

       伊藤 彩寧 （１年５組） 

学級委員長  木 七緒 （２年３組） 

 副委員長  増子 和竹 （１年５組） 

       高橋 諒  （３年４組） 

学芸委員長  石井 湊祐 （２年６組） 

 副委員長  山田 愛来 （１年２組） 

       青栁 倖哉 （３年６組） 

生活委員長  半谷 梢  （２年４組） 

 副委員長  市原 颯真 （１年４組） 

       金親 颯汰 （３年４組） 

保健給食委員長 小倉 愛菜 （２年４組） 

 副委員長  宋 博源  （２年２組） 

       安川 陽基 （１年２組） 

広報委員長  大野 悠真 （２年５組） 

 副委員長  吉田 大陽 （２年２組） 

       金田 峻  （１年２組） 

体育委員長  向田 翔秋 （２年４組） 

 副委員長  山口 実莉 （１年５組） 

       對馬 絆   （３年３組） 

美化委員長  淺原 彩生 （２年３組） 

 副委員長  鈴木 龍之介（１年５組） 

       辻村 礼恩 （３年２組） 

よろしくお願いします！！ 
      

給食後の配膳室 
昼休み終了の予鈴がなり、生徒の皆さんが

５時間目の教室へ授業に向かう頃、配膳室が

どのような様子か見たことがありますか？

毎日配膳員さんが、片付けと清掃を丁寧に行

ってくれています。このような様子を見ると、

改めて心から「ありがとうございます」「ごち

そうさまでした」と言わないと、という思い

に駆られませんか？  
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令和５～６年度 生徒会長 石井 歩那 

これまで、たくさんの朝礼で色々なことをお伝えしましたが、私か

らは最後に１つのことについてお話します。それは、皆さんの周りに

いる友達や仲間についてです。１人で何かを頑張るのは、難しいこと

があります。実際私は、ここまで、沢山の人に支えられてきました。皆

さんも困ったとき、悩んだとき、助けてくれる人、話を聞いてくれる人

がきっといると思います。 

委員長や部長になった２年生、責任感をもって頑張ることも大切

ですが、時には仲間を頼ってください。皆で何かできることがないか

探して行動しましょう。そして感謝の言葉を伝えてみてください。 

みんなで助け合いながら、同じ目標に向かって頑張る。そんな志

茂田中学校を、私はとても素敵だと思います。新しい体制になり、皆

さんでより一層、良いものを創り上げてください。 

令和６～７年度 生徒会長 吉住 遥斗 

この度生徒会長を務めます２年３組の吉住遥斗です。今まで以上

に皆さんの意見を取り入れられるよう頑張ります。各委員会では、運

営の中心が２年生に引き継がれました。２年生はより良い学校にす

るため、１年生とともに尽力しましょう。 

生徒会のスローガンは「万里一空」（ばんり-いっくう）です。この

スローガンにはみんなで努力し続け、より良い学校にしていきたいと

いう思いが込められています。生徒会では年間を通してスクラムの

発行、エコキャップの回収、吉宗ボックスなどの活動をします。１２月

に意見交流会に出席し、校則について考える取り組みもしています。

学校をより良くするのは皆さんの意見です。よろしくお願いします。 



１組 安易な投稿で炎上 
今の時代、簡単にスマホから SNS に写真や動画をアップできま

す。今回の題材は、写真や動画の撮影が禁止されていたのにもか
かわらず、「少しだけなら」と撮影をしてしまい、SNS に投稿してしまっ
たことでトラブルに発展したケースです。「炎上」という言葉があります
が、情報が拡散されることで投稿した人に批難のコメントがきたり、名
前や住所などが特定されたりしてしまうこともあります。また、他者に
迷惑をかけた場合には、損害賠償が請求されることもあります。多く
の中学生がスマホを持ち、SNS を利用している現代だからこそ、便
利さや楽しさの「光」の部分だけでなく、危険性の「影」の部分にも目
を向けられるようになってもらいたいと思います。（文責：鮎沢） 

 

朝の職員室前 
 

志茂田中では、各クラス当番制で日直の仕事が割り当てら

れます。毎朝職員室には、日誌を取りにくることになってい

ます。８時頃の職員室の後方の扉には「＊年＊組の＊＊＊＊

です、日直日誌を取りにきました！」と声が響きます。決ま

った定型句かもしれませんが、「名乗る」「要件を伝える」「バ

ッグを下ろす」「服装を正す」等、どこかに出入りする時の

礼儀やマナーを学ぶ意味としても、大切な経験かもしれませ

ん。 

今朝も職員室前の連絡黒板には、今日の連絡を写す生徒が

たくさんいました。ちょっとした仕事かもしれませんが、責

任をもって取り組むことは大切ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

新入生保護者説明会に出演 
 

 11 月 2 日(土)に行われた新入生保護者説明会に、生徒会、
部長会、体育委員長、文化祭実行委員が出演しました。生徒
の自治活動を学校方針の柱の１つと考える志茂田中の特色
の１つと言えるかもしれません。 
 この日もサイエンス部の作成した学校紹介ビデオ、生徒会
作成の生徒会活動の紹介、各部部長からのあいさつ、運動会、
文化祭の実行委員長からの体験談など、学校の雰囲気が少し
でも伝わるようにと、頑張ってくれました。出演した皆さん
お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

校則に関する意見交換会 
 
 今年度も１２月１７日（火）放課後に「校則に関する意見

交換会」を実施します。学校にあるルールや決まりについ

て、学校生活の在り方を考える機会となります。生徒会役

員、各専門委員会委員長をはじめ、希望者はだれでも参加で

きます。興味のある人は参加してみてください。 

１０月の情報モラル教育 
 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
             

部活動報告 
 

ソフトテニス部 

東京都中学校ソフトテニス新人大会 

  女子個人戦 

    第５位（和田璃子・西村仁那ペア） 

大田区民秋季スポーツ大会 

中学生女子の部 

第３位（和田璃子・島田卯鶴妃ペア） 

第５位（鈴木ひなた・村尾悠芽ペア） 
   
 

バレーボール部 

大田区バレーボール新人大会 第１１位  

大会２日目進出 

惜しくも目標としているブロック大会出場は逃してしま

いましたが、夏の頑張りが一点に繋がり、一歩ずつ目標に

向かうことで、勝てるようになってきました。夏季大会に

向けて、全員でまた頑張ります。 

１年 情報の広がり 
SNSでの情報拡散の怖さについて学習しました。災害の救助や、落

とし物、ペットの捜索まで、【拡散希望】と付け加えるだけで不特定多

数の人々に伝えることができます。ただ、その情報は正しいものなので

しょうか。普段の生活でも、人から聞いた情報を鵜呑みにして広げて

いませんか？聞いた情報に付け加えて、話を大きくしていませんか？

正しい情報を自ら判断できるようにしていきましょう。 （文責：丸山） 

２年 詐欺アプリに巻き込まれない！ 
 ネット上にある様々なサイト。アクセスしょうとすると遭遇することのあ

る偽の（詐欺の）アプリに誘導される危険性について学びました。怪し

いウェブページや不法なサイトが存在し、私たちをだまそうとする罠や

危険が潜んでいます。詐欺アプリのダウンロード・有害サイトにアクセ

スすることがないよう、焦らず慎重に判断しましょう。不安なときは、

大人に相談しましょう。（文責：藤本） 

３年 不適切な書き込み 
今回の事例は、匿名掲示板だからと安易に投稿したことが原因で

警察が扱う案件に発展するというものでした。匿名掲示板なら誰が書
いたかわからないだろうと、相手を挑発するような書き込みや、後先
考えずに気持ちをぶつけてしまうのは NG です。多くの人に迷惑をか
け、削除もできなくなるなど結果取り返しのつかないことになります。
匿名掲示板は誰が書いたか特定可能です。これまで学習してきた
SNS 上での発信と同様、責任のもてる内容を心掛け、使い方には十
分に気をつけなければいけないことを再確認しました。（文責：江口） 
 



バドミントン部 

大田区バドミントン新人大会 

  女子団体戦 第４位 

（帯津樹莉、三浦姫菜、横山愛海、佐藤美祐 
淺原彩生、夛田史香、渡部花、森岡あかり） 

    男子個人戦 第７位 

      （石井湊佑・岡本蒼空ペア） 

新体制となった初の公式大会で良い結果が出せたと思いま

す。大きく部に変化があった中、毎日の練習を大切にし、取り

組めていると思います。これからも部一丸となって頑張ります

ので、応援よろしくお願いします。 

 

サッカー部 

大田区サッカー新人大会 第３位 

東京都第一支部新人大会 代表決定戦進出 

大田区優勝、２大会制覇を目指してトレーニングに励みまし

たが、準決勝で惜敗。３位決定戦ではその悔しさを晴らす快

勝。勢いにのって、支部大会初戦を突破し、港区１位の芝学園

中と都大会出場をかけ、雨の決戦を迎えました。 

結果は敗戦。悔しさを胸にまた再出発です。多くの応援あり

がとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
合唱部 

１０月２４日に行われた合唱祭では、有志として集まっ

たメンバーとの練習の成果を発揮し、コンクールで歌った

「僕らはいきものだから」と Mrs. Green Apple の「点描

の唄」の２曲で、美しい歌声、ハーモニーを披露しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
         

 

サイエンス部 

第四回 戦艦大会 

岡先生のご協力もあり、屋上のプールで白熱した試合が

行われました。参加した生徒達は、それぞれ工夫を凝らし

て設計・制作した戦艦をプールに浮かべ、波や水の抵抗と

戦いながらゴールを目指しました。中には進み方が独特で

観戦者を驚かせた船もあり、会場には歓声が響き渡りまし

た。タイムを競いながらも、互いに励まし合い、終始和や

かで活発な交流が見られました。戦艦大会を通して、仲間

と知恵を出し合い、協力する大切さやものづくりの楽しさ

を学ぶ貴重な機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

今年もサイエンス部の恒例行事、ジャック・オー・ラン

タン作りを行いました。できるだけ、鮮度が保たれるよ

う、ハロウィン前日に制作を決行しました。 

部員たちは、それぞれ工夫を凝らして本物のかぼちゃを

くり抜き、ユニークな表情を彫り込みました。 

中に入っている光源が点灯すると、たちまちハロウィン

の雰囲気に包まれました。オレンジ色の柔らかな光が漏れ

出し、幻想的な光景が広がり、参加者たちは完成したラン

タンを囲んで盛り上がりました。 

活動を通じて、ハロウィンの歴史やジャック・オー・ラ

ンタンの由来も学び、楽しくも意義のあるイベントとなり

ました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 


